



José M. Sánchez Llorente, Vicente González, Ricardo Rivero, José Antonio Bartol y Juan Felipe García.

La USAL reivindica su supremacía en la enseñanza del español gracias a sus Cursos Internacionales

La institución congrega durante esta semana a 131 exalumnos de 16 países en un encuentro enmarcado dentro del VIII Centenario

El rector de la USAL, Ricardo Rivero, recibió ayer en el Aula Magna de la Facultad de Filología a los 131 asistentes al encuentro de antiguos alumnos de los Cursos Internacionales, que se extenderá hasta este próximo sábado en el

Estudio salmantino. Los participantes en esta reunión provienen de un total de 16 países, donde sobresalen especialmente los procedentes de Estados Unidos, que se elevan hasta el 65% de los participantes. El resto se distribuye entre un 12% de brasileños, un 7% de mexicanos y el 16 %

restante vinculado a diferentes naciones, como Bélgica, Suiza, Corea, Gran Bretaña e Irlanda, entre otras.

El encuentro arrancó en este pasado lunes, cuando el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, dio la bienvenida a los participantes en las Escuelas Mayores, acto que fue seguido de una conferencia a cargo del director del Centro Internacional del Español de la Universidad de Salamanca, Jesús Fernández, bajo el sugestivo título 'Aprender una lengua extranjera ¿Misión imposible?'.

Entre las múltiples actividades culturales organizadas para la ocasión destacan los talleres de lectura programados, así como diversos coloquios y conferencias a cargo de profesores de la Facultad de Filología de la USAL, como José Antonio Bartol o Juan Felipe García Santos.

Los 131 alumnos que asisten al encuentro estudiaron español hace décadas y actualmente muchos de ellos son profesores que se encargan de enseñar en sus respectivos países la lengua de Cervantes. Además, una parte importante de ellos son hoy padres de familia y han retornado a Salamanca acompañados por sus hijos y, en algunos casos, incluso por sus nietos, según desveló José Miguel Sánchez Llorente.

Tanto el rector como el decano de Filología tributaron unas cariñosas palabras a todos estos exalumnos. Rivero destacó especialmente que la USAL es, por excelencia, la Universidad del español y su Facultad de Filología «el mejor emblema del saber salmantino».